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第５号様式 

 

会議の開催結果について 
 

１ 会 議 名  令和元年度上尾市地域公共交通活性化協議会委嘱式 

令和元年度第１回上尾市地域公共交通活性化協議会 

 

２ 会 議 日 時  令和元年５月２３日（木） 

午前１０時００分から 

 

３ 開 催 場 所  プラザ２２ 第２会議室 

 

４ 会議の議題 

（１）役員の選任について 

（２）平成３０年度事業報告について 

（３）平成３０年度収入支出決算について 

（４）令和元年度事業計画（案）について 

（５）令和元年度収入支出予算（案）について 

（６）令和２年度上尾市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について 

（７）上尾市地域公共交通再編実施計画の変更について 

（８）今後のスケジュールについて 

（９）その他 

 

５ 公開・非公開  公 開 

の別  

 

６ 非公開の理由   

 

７ 傍 聴 者 数  ０人 

 

８ 問い合わせ先  市民生活部交通防犯課 

（担当課）  電話：048-775-5138（直通） 

 

要約版 
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会  議  録 

会議の名称 令和元年度上尾市地域公共交通活性化協議会委嘱式 

令和元年度第１回上尾市地域公共交通活性化協議会 

開催日時 
令和元年 5月 23日（木） 

開 会 午前・午後 10時 00分 

閉 会 午前・午後 11時 00分 

開催場所 プラザ２２ 第２会議室 

議長(会長等)の氏名 山本 由起子 

出 
 

席 
 

者 

委員氏名 （出席人数：19人）※会長を含めず 

粟野 昭夫、柳 真司、本橋 宜臣、山科 和仁、栗原 夏樹（代

理：富川様）、野口 佳一、鈴木 貴大（代理：鈴木様）、山口 正

史、鶴岡 洋、藤田 貢（代理：高原様）、鹿島 秀昭（代理：

栗林様）、内野 亮（代理：小渕様）、久保田 尚、大野 明男、

吉澤 章裕、岡安 和幸、松本 みどり、小島 義則（代理：武

田様）、向井 一哲 

説明者 その他  

事務局 （出席人数：4人） 

宇田川市民生活部次長、川村交通防犯課長、 

小川交通防犯課主幹、佐藤交通防犯課主任 

次第及び公開・一部

公開・非公開の区分 

（１）役員の選任について 

（２）平成３０年度事業報告について 

（３）平成３０年度収入支出決算について 

（４）令和元年度事業計画（案）について 

（５）令和元年度収入支出予算（案）について 

（６）令和２年度上尾市地域内フィーダー系統確保維持計画 

（案）について 

（７）上尾市地域公共交通再編実施計画の変更について 

（８）今後のスケジュールについて 

（９）その他 

配布資料 令和元年度上尾市地域公共交通活性化協議会委嘱式及び令和

元年度第１回上尾市地域公共交通活性化協議会次第：公開 

上尾市地域公共交通活性化協議会委員名簿：公開 

上尾市地域公共交通活性化協議会要綱：公開 

上尾市地域公共交通活性化協議会財務規程：公開 

地域公共交通の活性化及び再生に関する法律＜抜粋＞：公開 

 

議事２ 平成３０年度上尾市地域公共交通活性化協議会事業報

告：公開 



 

3 

 

議事３ 平成３０年度上尾市地域公共交通活性化協議会収支決

算書：公開 

議事４ 令和元年度上尾市地域公共交通活性化協議会事業計画

（案）：公開 

議事５ 令和元年度上尾市地域公共交通活性化協議会収入支出

予算書（案）：公開 

議事６ 令和 2年度生活交通確保維持改善計画（地域内フィー

ダー系統確保維持計画を含む）：公開 

議事７ 地域公共交通再編実施計画変更認定申請書：公開 

議事８ 今後のスケジュールについて：公開 

資料１ 市民アンケート調査の実施について：公開 

資料２ 大谷循環のルート変更について：公開 

資料３ 運行計画概要書（大宮駅西口～平方上野～リハビリセ

ンター）：公開 

会議録の作成方法 □録音テープ等を使用した全文記録 

■録音テープ等を使用した要点記録 

□要点記録 

会議録署名の指定 会長及び会長が指名した委員 1名が署名するものとする。  
 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

事務局 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

【上尾市地域公共交通活性化協議会委嘱式】 

 

《開会》 

 

《欠席委員の報告》 

 

《委嘱書の交付》 

 

《市長挨拶》 

 

《市長退席》 

 

【第１回上尾市地域公共交通活性化協議会】                   

 

《開会》 

 

《会議成立の報告》 
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発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

吉澤委員 

 

 

会長 

 

鈴木委員 

 

事務局 

 

全委員 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

《委員自己紹介》 

 

《事務局自己紹介》 

 

《山本委員に議長を依頼》 

 

《承認をいただく》 

 

《非公開事項の確認》 

 

《非公開事項はない旨回答》 

 

《傍聴希望者の確認》 

 

《傍聴希望者はいない旨回答》 

 

《議事録署名人を吉澤委員に依頼》 

 

《吉澤委員に承認をいただく》 

 

議事１ 

 役員の選任 

 

《事務局案提示の依頼》 

 

《事務局案として会長に山本委員、副会長に久保田委員を推薦》 

 

《承認いただく》 

 

《監事の選任》 

《髙橋委員と刀根委員を選任》 

《事前に承認を得ている旨報告》 

 

議事２ 

 平成３０年度事業報告について 

議事３ 

 平成３０年度収入支出決算について 



 

5 

 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

 

事務局 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

 

《資料に基づき説明》 

 

《意見・質問を求める》 

 

《意見・質問なし》 

 

《承認の確認》 

 

《拍手で承認》 

 

議事４ 

令和元年度事業計画（案）について 

議事５ 

 令和元年度収入支出予算（案）について 

 

《資料に基づき説明》 

 

《意見・質問を求める》 

 

《意見・質問なし》 

 

《承認の確認》 

 

《拍手で承認》 

 

議事６ 

 令和２年度上尾市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について 

 

《資料に基づき説明》 

 

《意見・質問を求める》 

 

《意見・質問なし》 

 

《承認の確認》 
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発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

全委員 

 

会長 

 

会長 

 

 

事務局 

 

山科委員 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

全委員 

 

会長 

 

《拍手で承認》 

 

《軽微な変更については、正副会長に一任いただくよう依頼》 

 

議事７ 

 上尾市地域公共交通再編実施計画の変更について 

 

《資料に基づき説明》 

 

《東武バスウエストより説明》 

 

《意見・質問を求める》 

 

《意見・質問なし》 

 

《承認の確認》 

 

《拍手で承認》 

 

ありがとうございました。ご承認いただけましたので、原案のとおり決定

をさせていただきます。今回協議会として、ご承認いただきました議事「（7）

上尾市地域公共交通再編実施計画の変更」につきましては、地域公共交通の

活性化及び再生に関する法律第 27条の 2、第 3項の規定に基づきまして、特

定事業者の同意が義務付けられています。協議会終了後、事務局より同意書

をお送りするので、ご検討よろしくお願いいたします。 

 

議事８ 

今後のスケジュールについて 

 

《資料に基づき説明》 

 

《意見・質問を求める》 

 

《意見・質問なし》 

 

議事９ 

 その他 
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発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

久保田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

鶴岡委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

《事務局に確認》 

 

《特にない旨回答》 

 

《今後の公共交通について久保田委員より話を伺う》 

 

上尾市では以前からいわゆるコミュニティバスを中心とする公共交通体系

について、市民の方々も含めて様々な議論をしてきている。更に今年度はア

ンケート調査が実施されるので、どのような結果が出るか、非常に楽しみに

しているところである。 

議事 4 で地域公共交通活性化協議会が行う事業が示されているが、短期に

ついては平成 30年度まであるため、見直しの議論が必要になるので、先ほど

のアンケート調査での評価を踏まえて、上尾市の公共交通をどのようにして

いくか議論をしていくことを、改めて認識する必要があります。 

特に様々なところで議論されているデマンド交通については、どのような

地域にサービスを行うべきか、以前から議論になっており、取組みでの可能

性検証が入っているが、上尾市は全国的に見れば恵まれていると思うので、

デマンド交通が必要かどうか、協議会で議論いただければと思う。 

 

《全体を通じて意見・質問を求める》 

 

交通事業者及び事務局へのお願いであるが、バスに関する事故が最近増え

ている。その 1つにバス停が関係するものがある。昨年 10月に神奈川県で事

故があったが、バス停の後ろに横断歩道があり、横断歩道を渡ろうとしたと

ころ、対向車が来て、ぶつかったものである。これの原因の 1 つとして、バ

ス停の位置が問題視されている。バス運行会社には国からの通達があり、バ

ス停周辺の環境の危険性確認を行っているが、ぐるっとくんに関して行われ

ているのだろうかと思い意見した次第である。ぐるっとくんは市内の細かい

ところも走っているが、バス停設置後、駐車場の設置等環境の変化もあるの

で、バス停設置個所に問題はないか、協議会での再確認をお願いしたい。 

 

《事務局に確認》 

 

事務局といたしましても、先ほどのご意見を踏まえまして、今年度におい

て調査等々、検討していきたいと思っており、その結果につきましては協議

会の中でご報告させていただきますので、よろしくお願いいたします。 
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発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

会長 

 

事務局 

《議事終了》 

 

《閉会》 

 


